



令和7年度

学校だより

小金井市立前原小学校 校長 小柳 政憲

5月30日発行 No.3

小金井市前原町3-4-22

TEL 042-383-1146

FAX 042-382-2046

HP: <https://www.maehara.school>

指導室訪問

副校長 板澤 絢子

開校60周年記念行事が終わってから、3か月が過ぎようとしています。校舎内外には、まだ周年行事の余韻の残る箇所もありますが、5月28日は、前原小学校の開校記念日で61年目の前原小がスタートしました。保護者の皆様には、今年度も多くのご協力をいただく場面があります。どうぞよろしくお願いいたします。

先日、小金井市教育委員会による指導室訪問で指導室の皆様にご指導いただきました。4時間目の全学級の授業を参観した後、5時間目の研究授業を参観していただきました。この日は、6年2組の体育「フラッグフットボール」の授業でしたが、本校の研究で行っている【対話】を大切に学習活動を実施しました。

この運動の特性上、必ず児童同士の対話が生まれます。

児童同士の言葉を繋ぐためには、その対話にあった言葉の返しがが必要です。本校では、児童の対話を広げていくために『マエハラレスポンス』という児童の対話を広げるための言葉を掲示しています。各学級で掲示内容が違いますが、その学級で生まれた対話を活潑にするための大切な掲示物です。ぜひ学校公開の際にご覧いただけたらと思います。

現在の体育学習において、タブレット端末を使用しながら学習活動を進めることも、学習活動の提示と児童理解の促進のためには、なくてはならないアイテムの一つです。用紙に書く活動と併用しながら、児童が学習内容を理解しているかを知るために活用しています。

◆5時間目 研究授業◆



☆体力テスト☆



◎指導室訪問◎



5月20日に体力テストを行いました。低学年は5、6年生の児童と一緒に体力テストの会場を回って、測定を行いました。1年生は体力テストをするのが初めてですが、6年生の児童に丁寧に教えてもらいながら、一生懸命に動いていました。その姿を嬉しそうに見ている6年生。そんな6年生の背中を見ながら、着実に成長している6年生が頼もしく感じました。前原ヒーローとしての活躍が楽しみです。

学校からのお知らせについて

学校からのお知らせについては、4月から【まなびポケット】でお知らせしています。登録がお済みでないご家庭は、登録をお願いいたします。また、ログイン等の不具合がありましたら、一度ログアウトしていただいてから、再度ログインをお願いいたします。